

18/10/2023

L'aire de Montmarault veut capter les usagers de la route

« Ce site représente une chance pour le territoire », analyse Claude Riboulet. Le président du Département de l'Allier veut croire au potentiel d'attractivité de l'aire de Montmarault, inaugurée hier après deux ans de chantier et un investissement de 5,2 millions d'euros.

L'infrastructure peut compter sur un produit d'appel : le géant de la restauration rapide KFC, présent aux côtés d'une sandwicherie, d'un magasin généraliste, d'une boutique de produits régionaux... Sans oublier la partie distribution de carburants, à l'extérieur, et une aire de covoiturage.

Autre atout, son empla-

cement à la sortie de l'échangeur n°11, à un « carrefour géographique », vante le groupe Thévenin et Ducrot. Qui mise sur le fait d'attirer les usagers de l'A71 et l'A79.

Plus localement, l'aire peut représenter un générateur d'emplois. À terme, les initiateurs du projet évoquent la création d'une centaine de postes.

L'offre doit s'étoffer avec la mise en service prochaine de 16 bornes de recharge dédiées aux véhicules électriques Tesla. Tandis que la création d'un champ photovoltaïque de six hectares doit suivre. ■

Julien Pépinot

julien.pepinot@centrefrance.com



ÉCONOMIE. Le site emploie localement. PHOTO F. S.

19/10/2023

MONTMARIAULT. Assemblée générale de l'Association du Pays de Montmarault (APM). L'assemblée générale de l'APM s'est tenue samedi 14 octobre, à la salle des associations. Le président Yves Château présenta le bilan moral : l'année écoulée fut très riche en événements avec le salon des écrivains bourbonnais, le salon des cartes postales et des timbres, une conférence d'Alain Carteret sur les bienfaits accordés à Vichy et enfin l'exposition « Les vieux outils » qui connut un réel succès (243 visiteurs à ce jour). Ce bilan fut adopté à l'unanimité. Puis une conférence sur les chantiers de jeunesse en 1943 fut présentée par Jean Moncelon grand historien. Cet exposé a été passionnant et de nombreux auditeurs ont reconnu des faits marquants pour Montmarault et ses alentours. Le verre de l'amitié clôtura cette assemblée. ■

Don du sang. La prochaine collecte de sang organisée par l'établissement Français du sang et l'Amicale des donneurs de sang bénévoles de Montmarault et sa région aura lieu vendredi 20 octobre, de 15 heures à 19 heures, à l'espace Claude-Capdevielle. Il est toujours conseillé de prendre rendez-vous sur le site mon-rdv-dondesang.efs.sante.fr ou d'appeler au 04.70.34.86.10, ne pas oublier sa carte d'identité. Les organisateurs auront le plaisir de vous faire partager les réalisations de la confrérie du pâté aux pommes de terre Bourbonnais lors de la collation post-don. ■